

Puente sobre río cubano del Toa vuelve a la vida



La Habana, 11 jun (RHC) El puente sobre el río Toa, derribado por el azote del huracán Matthew al oriente de Cuba en 2016, volvió a unir por carretera a las provincias de Holguín y de Guantánamo, tras concluir los trabajos de fundición de los últimos metros de losa que restaban en ese vial.

Pavel Rodríguez, director del Centro Provincial de Vialidad en Holguín, expresó que la reparación de la pasarela, beneficiará directamente a 26 asentamientos poblacionales con casi 90 mil habitantes.

La ejecución de la conexión vial, a cargo de miembros de la Brigada Internacional de Rescate y Asistencia Humanitaria Simón Bolívar, de Venezuela, cuenta a la vez con la participación de fuerzas y especialistas cubanos del ministerio de la Construcción.

El puente sobre el río Toa, como parte del proyecto inversionista en la carretera más nororiental de nuestro país, facilitará el flujo de visitantes hacia Baracoa, para potenciar el turismo.

Fuente: [RRelej](#).



Radio Habana Cuba